

LUISA GUERRERO VIÑAS

Nació el 14 de diciembre de 1950, en Villanueva del Duque, hija de Rafael y Gumersindo, es la segunda de cinco hermanos. Sus primeros años en el colegio los pasa en uno de monjas en su pueblo natal, con siete años se va a Córdoba con toda su familia. Empieza a estudiar en el Colegio de las Margaritas hasta completar la EGB.

Una vez pasada su etapa escolar empieza con su primer trabajo en una peluquería peinando a gente famosa de la ciudad y otras artistas que venían de paso por Córdoba. Después pasa a trabajar a los hoteles a Mallorca durante 12 temporadas y consiguió llegar a la categoría de Gobernanta.

En sus etapas en Córdoba y en sus regresos de los hoteles, regentó durante 12 años el Bar de la Federación de Peñas Cordobesas, llevaba la parte de restauración y el control de todos los actos y actividades que se hacían en el local, de ahí le viene un poco su inquietud de estar en casi todos los movimientos sociales y culturales.

Pasada su época de la Federación de Peñas, montó una Floristería en el Barrio de Miralbaida de Córdoba, en una habitación de su casa, la misma que convirtió pasados unos años en un Videoclub.

A Luisa como le gustaba mucho el tema del comercio y los negocios, se compró un local en el que montó una Cafetería Pizzería en el mismo barrio cordobés. Por último, trabajó como Agente Inmobiliaria vendiendo pisos, locales y chalets.

Hablando de su estancia en La Colonia, Luisa lleva con nosotros ya 23 años, viviendo con su pareja Juan García, al que conoció en una caseta del Arenal en Córdoba bailando un pasodoble, se puede decir que fue un flechazo. Desde el momento que pisó tierras colonas se integró de lleno en la mayoría de los colectivos y asociaciones.

Su primer cargo en Fuente Palmera lo ocupa como presidenta de la Asociación de Mujeres Victoria Kent, luego ostentó la Vicepresidencia de la Asociación de Mayores San Isidro Labrador y desde 2023 es la Presidenta de la Asociación de Mayores. Fue miembro de la creación de la Coral de Mayores,

en la que ha estado varios años y han actuado por La Colonia y por muchos lugares de la geografía cordobesa. Participa también en casi todas las actividades que se realizan desde el Centro de Información a la Mujer, es voluntaria en la residencia de mayores Santa Magdalena en la que ameniza a nuestros mayores, miembro del consejo de mayores de la Colonia, miembro del grupo de teatro de la Colonia.

Luisa es una mujer muy inquieta, servicial, con ideas para mejorar y embellecer nuestro pueblo. Le gusta participar en todas las asociaciones y colectivos que se lo permiten, le gusta el baile, el cante, jugar al dominó, petanca, hacer talleres, en definitiva, lo que quiere es estar siempre en movimiento y activa, y por supuesto ayudando también en las campañas solidarias que se organizan en La Colonia con el único objetivo de facilitarle la vida a nuestros vecinos.

Por todos estos motivos hoy Luisa Guerrero Viñas es merecedora de ser hija adoptiva de la Colonia.